

Madonna es sin dudas una de las artistas más talentosas polifacética y exitosa que ha dado los Estados Unidos en los últimos 50 años.

En 1990 protagonizó y realizó la banda sonora de la película “Dick Tracy”. En 1992 apareció “Erótica” y en 1994 “Bedtime stories” con los que dio un nuevo giro a su carrera y consiguió un resonante éxito de ventas. En 1996 protagonizó “Evita”, junto a Antonio Banderas, con la que logró el Globo de Oro a la mejor actriz. Además, ese mismo año, editó el disco con la banda sonora del filme y nació su hija Lourdes María Ciccone, fruto de su relación con el cubano Carlos Leon.

Luego de editar “Ray of Light” (1998) y “Music” (2000), publicó “GHV2”, con 15 de sus mejores temas entre 1991 y 2001, entre los que se destacan 'Erótica', 'Secret', 'Ray Of Light' o 'Music'. Sobre el final del 2005 salió a la venta “Confessions on a dance floor”, en el que la artista reinventó la música de baile y en el 2008 volvió a sorprender con su disco “Hard Candy”, en el que abandonó el Pop para incursionar en el estilo Hip Hop.

Madonna es sin dudas una de las artistas más talentosas polifacética y exitosa que ha dado los Estados Unidos en los últimos 50 años.

## Metallica

Lars Ulrich y James Hetfield formaron Metallica en 1981 en Los Angeles como forma de responder a las bandas de la época que tenían un sonido suave y comercial.



Luego de trabajar en la casa de Lars durante algunos meses salió a la venta su disco “Garage Days Re' Revisited” que contiene versiones de clásicos del metal.

Grupo Metallica.

En 1983 la banda se radicó en Nueva York y lanzó su primer disco, que se llamó Kill 'em All y que superó las 300mil copias vendidas. En 1984 apareció su segundo disco: Ride The Lightning; En 1985 Master Of Puppets, su tercer disco, vende un millón de copias sólo en los Estados Unidos.

En 1986, en un accidente automovilístico durante la gira que la banda estaba realizando por Gran Bretaña y Europa, murió el bajista Cliff Burton. Para reemplazarlo eligieron a Jason Newsted. En 1987 completan la gira por Europa y luego deciden tomarse un descanso en California. Luego de trabajar en la casa de Lars durante algunos meses salió a la venta su disco "Garage Days Re' Revisited" que contiene versiones de clásicos del metal. Al año siguiente editaron una nueva producción discográfica: "...And Justice For All"

En Agosto de 1991, luego de algún tiempo de descanso y de varias giras mundiales, salió a la venta "Metallica", también conocido por el nombre de "Black", con el que alcanzaron el número 1 en Estados Unidos y Europa.

En junio de 1996 salió a la venta "Load", álbum con el que la banda plasmó la transformación musical y de imagen que venían insinuando en los años anteriores. Las canciones de este disco no son tan fuertes y tampoco incluyeron en él una canción instrumental, cosa que habían hecho en todos los discos anteriores. Esta etapa puede resumirse en las palabras de James Hetfield "Renovarse o morir, la clave está en la evolución musical ya que esto provoca un crecimiento del grupo y abre una nueva etapa para Metallica. Crecemos y nuestros gustos cambian con respecto a aquellos chavales del Kill 'em all".



Master - 1984.

Tras unos años de espera, **Metallica volvió con un nuevo disco de Estudio y de vuelta a sus orígenes "St. Anger" (2003).**

"Reload" se puso en venta en 1997 y continúa la línea el disco anterior. En 1998 editaron el CD doble "Garage Inc", una recopilación en la que hicieron un repaso de las influencias musicales que los fueron transformando. En 1999 realizaron uno de sus proyectos más esperados: la grabación de un disco junto con la Filarmónica de San Francisco. El album se llamó "S&M" e incluyó una revisión de Casio todos sus éxitos. Tras unos años de espera, Metallica volvió con un nuevo disco de Estudio y de vuelta a sus orígenes "St. Anger" (2003).

## Michael Jackson

Michael Jackson nació en Gary, Indiana el 29 de Agosto de 1958. Ya en 1963 los Jackson 5 comenzaron a actuar en público y en 1969 aparecieron en el famoso programa de televisión "The Ed Sullivan Show." Un año más tarde grabaron su primer disco: "Diana Ross Presents the Jackson 5," que incluyó los éxitos "I Want You Back" y "I'll Be There," que se convirtieron en número uno.

En 1972, cuando todavía cantaba con los Jackson 5 Michael logró sacar a la venta su primer album solista, que se llamó "Got to Be There." En 1979 editó su primer disco como adulto: "Off the Wall" que alcanzó un rápido éxito y lo colocó como en el primer artista en solitario en acceder con cuatro sencillos en la lista de los 10 primeros.



Michael Jackson.